

石巻市立北上小学校 学校だより

令和4年8月26日発行 《第6号》



は ま ぎ く



TEL 67-2133

夜間・土日は070-1306-2306

夏休みが終わり 2学期のスタートです！

両手にたくさんの荷物を抱え、36日ぶりに子どもたちが登校してきました。学校にまた、子どもたちの元気な声が戻ってきました。今年の夏休みは、コロナウイルス感染症の急速な拡大により、プール開放が1日のみになってしまいました。行動制限こそありませんでしたが、自宅で過ごす時間が多かったのではないのでしょうか。子どもたちの夏休みの絵日記や作品等を見ると、ご家族と楽しく過ごしたり、自分なりに課題や自主学習に取り組んだりした様子がうかがえ、安心しました。そして、何より、86名全員がけがや事故等なく元気に2学期を迎えられたことをうれしく思います。保護者の皆様が、夏休み期間中も子どもたちの健康管理や安全確保にご尽力いただいた結果だと感謝いたします。

2学期も新型コロナウイルス感染症や熱中症への予防対策をとりながら、子どもたちが安全に過ごせるように努力してまいります。長い休みのあとなので、まずは、「生活のリズム」を『学校型』に戻すことが第一だと考えます。ご家庭でも一日も早く規則正しい生活リズムに戻せるよう、「早寝、早起き、朝ご飯」のご協力をよろしくお願ひします。

2学期は、修学旅行、遠足、校外学習、学芸会、……と、子どもたちの思い出に残る行事等が多い学期でもあります。新型コロナウイルス感染症は終息が見えず、毎日の生活も不自由な状況にありますが、これまでどおり子どもたちを真ん中に据えた教育に取り組んでまいりますので、1学期に引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

8月・9月の主な行事予定

5のつく日はメディアコントロールデー

《8月》

29日（月） 体位測定・視力測定

集金日【積立金・臨時集金（4年を除く）】

31日（水） Bタイム 委員会活動

《9月》

2日（金） 3年校外学習

7日（水） Bタイム 6年修学旅行（～8日）

9日（金） 2年校外学習

12日（月） 全校5校時限

13日（火） 芸術鑑賞教室（全校6校時限）

14日（水） 1年校外学習

15日（木） 全校5校時限

16日（金） プール納め 全校5校時限

19日（月） 敬老の日

21日（水） Bタイム クラブ活動

22日（木） 交通安全教室

23日（金） 秋分の日

26日（月） 積立金集金日

28日（水） Bタイム 委員会活動

30日（木） 通信表配付



☆ スクールカウンセラー来校日 6日・13日・20日・27日 ☆ スクールソーシャルワーカー来校日 8日・22日

※ コロナウイルスの感染状況によっては、変更になる場合もあります。

8/26 始業式 学級の様子

校長式辞より 「こつこつ続ける」ことを大事してほしい。
⇒「続けることが力になる」「続けることが自信になる」
⇒ 学校教育目標の『きたえる子ども』につながります！



1年生児童

「お祭りにたくさん行って楽しかった。2学期は漢字をいっぱい練習して覚えたい。」



4年生児童

「南三陸町の花火がとてもきれいだった。2学期は漢字とわり算を頑張りたい。」



1年生教室：2学期最初の授業

久しぶりに友達や先生に会えて、みんなとてもうれしそうでした。



8/4 『復興・防災マップ』発表

マルホンまきあーとテラスで行われた「石巻市学校防災フォーラム」に5年生児童9名が参加し、4年生時に制作した『復興・防災マップ』の発表をしてきました。大勢の参加者を前に、非常に緊張したと思いますが、一人一人がしっかりと自分の役割を果たしました。全3校(北上小・鹿又小・青葉中)の発表から、『復興・防災マップ』づくりの意義を改めて感じました。

事故防止「ヒヤリ ハット」 ～安全への意識を高めよう～

9月21日～30日は、「秋の交通安全運動」期間です。22日には、「交通安全教室」を実施します。交通ルールを守り、正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、交通事故防止の徹底を図っていきます。

職員による1学期の反省の場で、トイレ使用の際に廊下を走る子が多いということが話題に出ました。トイレから出るときにだれかとぶつかりそうになり、ヒヤリとした経験をした子もいると思います。大きなけがにつながらないよう、学校生活でも安全へ意識を高めさせていきたいと思ひます。

日暮れが早くなる秋口以降は、夕方と夜間の事故が多いとのこと。日没後1時間の横断中の歩行者の事故が多いそうですので、仕事帰り等、保護者の皆様もお気を付けてください！

タブレット (iPad) の使用時間制限設定について

夏休みに持ち帰らせたタブレットの使用状況はいかがだったでしょうか。面談の時にでも、様子をお聞かせいただければと思ひます。

さて、長期休業期間中に設定されていた、夜間の使用時間制限(21時から翌朝6時までの9時間)ですが、使い過ぎを防ぐため、長期休業期間以外も設定されることになりましたのでお知らせします。

なお、タブレットを持ち帰らせる際は、学校メールでお知らせするようにいたします。

※ 動作上の不具合がありましたら、学校までお知らせください。